



Córdoba al día

SOLIDARIDAD

El Colegio de Abogados entrega sus ayudas a colectivos sociales

El Colegio de Abogados entregó ayer ayudas por valor de 9.000 euros correspondientes a la partida presupuestaria dedicada al apoyo de organizaciones y colectivos sociales. En esta ocasión, las entidades beneficiadas han sido Banco de Alimentos Medina Azahara, Cáritas Diocesana, Asociación Estrella Azahara, Casa Familiar San Francisco de Asís de los Hermanos de la Cruz Blanca y la Fundación Bangassou. Todas ellas han recibido cheques por valor de 1.680 euros.

ABC